

PRESSEINFORMATION

Immobilienaward Cäsar®: Nominierungen ab heute möglich

Bis 30. April können Immobilienprofis Kollegen, Kunden oder Partner für den Cäsar 2018 nominieren

(Wien, 05.03.2018) Ab heute startet die Bewerbungsphase für den Immobilienaward Cäsar, der dieses Jahr zum 12. Mal verliehen wird. Ausgezeichnet werden Branchengrößen, die im vergangenen Jahr herausragendes geleistet haben. Bis 30. April können vielversprechende Kandidaten und Kandidatinnen unter www.immoaward.at mittels Online-Bewerbung nominiert werden.

Der Cäsar gilt mittlerweile als Qualitätssiegel der Immobilienbranche und ist unter den Branchenteilnehmern heiß begehrt. Seit seiner Geburtsstunde 2006 wurden bereits rund 80 Persönlichkeiten mit dem Immobilienaward ausgezeichnet. Und die Suche nach herausragenden Leistungen geht weiter, denn auch dieses Jahr werden in Summe acht Persönlichkeiten mit dem Cäsar ausgezeichnet.

Ab sofort sind daher die Branchenteilnehmer gefragt, denn sie haben die Möglichkeit ihre Favoriten – seien es Kollegen, Kunden oder Partner – über die Website www.immoaward.at für einen Cäsar zu nominieren. Egal ob es sich um einen Bauträger handelt, der ein besonderes Projekt realisiert hat oder einen Immobilienmanager, der einen großen Deal über die Bühne gebracht hat – der Cäsar holt die Menschen hinter den Projekten vor den Vorhang. In sieben Kategorien können potenzielle Kandidaten und Kandidatinnen nominiert werden: BauträgerIn, MaklerIn, ImmobilienverwalterIn, ImmobilienmanagerIn, ImmobiliendienstleisterIn, Small Diamond und Cäsar International. Für die achte Kategorie – das Lebenswerk - kann man sich allerdings nicht bewerben.

Das Video zum Bewerbungsstart finden Sie hier: <https://www.youtube.com/watch?v=1zFmvpakLak>

Wer steckt eigentlich hinter dem Cäsar?

Im Jahr 2016 übernahmen die Interessensvertretungen FIABCI, ÖVI, RICS, Salon Real und der Fachverband der Immobilien- und Vermögenstreuhänder der WKO die inhaltliche Leitung des Cäsar. Die unabhängige Verbands-Jury für den diesjährigen Cäsar bilden Matthias E. Gass (Vorstandsmitglied FIABCI), Elisabeth Rohr (Vizepräsidentin ÖVI), Frank Brün (Vorstandsvorsitzender RICS), Karin Schmidt-Mitscher (Vorstandsmitglied Salon Real) sowie Georg Edlauer (Fachverbandsobmann des Fachverbands der Immobilien- und Vermögenstreuhänder der WKO). Aus allen eingereichten Bewerbungen wählt die Verbandsjury jeweils 3 Finalisten und Finalistinnen in sieben Kategorien. Der Cäsar für das Lebenswerk wird direkt von der Verbandsjury vergeben. Als Veranstalter des Cäsar zeichnet die Immobilienwerbeagentur epmedia verantwortlich, die den Preis 2006 ins Leben gerufen hat.

Branchengrößen unterstützen Cäsar

Den Cäsar gäbe es aber gar nicht, würden nicht einige Branchengrößen dieses Qualitätssiegel der Immobilienbranche tatkräftig unterstützen. Neben einem namhaften Personenkomitee und den Verbänden gibt es vier prominente Unternehmen, die dieses Jahr als Hauptsponsoren gewonnen werden konnten. „Wir unterstützen den Cäsar-Award und die dazugehörige Gala bereits seit einigen Jahren – und das mit ausgesprochener Überzeugung. Die herausragenden Leistungen und Innovationen der Preisträger sind für den Markt unverzichtbar und ebnen den Boden für eine langfristig erfolgreiche Branchenzukunft. Davon profitieren wir schlussendlich alle. Der Cäsar verschafft diesen Leistungen und den dahinterstehenden Personen die Anerkennung, die sie verdienen. Gleichzeitig ist er aber auch ein Ansporn für die Branche weiter Großes zu vollbringen. All das macht diesen Award zu einem relevanten Bestandteil des spannenden Immobilienmarkts.“, so Roland Schmid, Owner und CEO der Roland Schmid Group, der sich seit dem Jahr 2015 als Sponsor für den Cäsar engagiert.

Zum zweiten Mal als Hauptsponsorin dabei ist Judith Kössner, Head of Immobilien bei willhaben: „So facettenreich, wie sich die heimische Immobilien-Welt zwischen Vorarlberg und dem Burgenland präsentiert, so schillernd und beeindruckend sind vielfach auch die persönlichen Zugänge und Erfolgsgeschichten vieler Branchen-Kolleginnen und – Kollegen im ganzen Land. Der Cäsar bietet da die perfekte Gelegenheit, sich Zeit zu nehmen um diese Vielfalt an Ideen, Projekten und Leistungen zu würdigen und in einem festlichen Rahmen zu zelebrieren.“

„Als Immobilienunternehmen, das seit Jahrzehnten auf dem Wiener Markt tätig ist, stehen wir auch dieses Jahr mit Überzeugung hinter dem Immobilienaward, der gewissermaßen schon als „Qualitätssiegel“ in der Branche zu sehen ist und außergewöhnliche Leistungen ins Rampenlicht stellt. Durch die Auszeichnung dieser persönlichen Leistungen werden die Motivation und das Streben nach Qualität branchenweit gefördert.“ so Michael Schmidt, Geschäftsführender Gesellschafter der 3SI ImmoGroup, der als dritter Hauptsponsor seit verganginem Jahr dabei ist.

Erstmals konnte zudem KONE Austria als Hauptsponsor gewonnen werden. „Wir sehen die Immobilienbranche im Spannungsfeld zwischen leistbarem Wohnraum und smarten, architektonisch herausragenden Landmarks, zwischen reiner Herstellkostenbetrachtung und nachhaltiger Bewirtschaftung von Immobilien über ihren gesamten Lebenszyklus. Für uns extrem spannend ist dabei nicht nur, dass wir als eines der global führenden Unternehmen unserer Branche Aufzüge, Rolltreppen, Tür- und Torsysteme sowie Lösungen für Wartung und Modernisierung für nahezu alle Anwendungsfälle im Rahmen dieses Spannungsfeldes bieten, sondern auch, dass hinter jedem erfolgreichen Immobilienprojekt immer auch erfolgreiche Menschen stehen, derer es einige im Rahmen des Cäsar-Awards stellvertretend zu würdigen gilt. Aus dem Grund freut es uns sehr, als KONE die diesjährige Gala zu unterstützen.“, sagt Gernot Schöbitz, Geschäftsleiter von KONE Austria.

Feierliche Gala findet am 18. September statt

Die Verleihung des Cäsar 2018 findet am 18. September im Schlosstheater Schönbrunn unter der Anwesenheit von über 300 Entscheidern der Immobilienbranche statt. Die Gala wird in exklusivem Rahmen gehalten, weshalb die Teilnahme ausschließlich auf Einladung oder mittels Beitritt des Unterstützerkomitees „Freunde des Cäsar“ möglich ist. Alle Finalisten und Finalistinnen erhalten automatisch zwei Galakarten für die feierliche Kür der Cäsaren.

Die Kategorien des Cäsar 2018

BauträgerIn
 ImmobilienverwalterIn
 ImmobiliendienstleisterIn
 ImmobilienmanagerIn
 MaklerIn
 Small Diamond
 Cäsar International
 Lebenswerk

Detaillierte Informationen zum Cäsar 2018: www.immoaward.at

Rückfragenhinweis:

Barbara Plöchl
 epmedia Werbeagentur GmbH
 Twin Towers, Wienerbergstraße 11, Turm B, 21. OG
 1100 Wien
 T: +43 699 151 26 619
 E: barbara.ploechl@epmedia.at
 W: www.epmedia.at